

## ◆◆豊橋善意銀行ひろば◆◆

## I. 放送日 平成27年7月31日（金）放送分

## 今週の話題

- (1) 豊橋善意銀行 週間寄付報告
- (2) 第42回市民チャリティーバザー 御協力をお願い
- (3) ネパール地震 義援金受付終了のお知らせ

## (1) 豊橋善意銀行 週間寄付報告

豊橋善意銀行寄付状況〔7月23日（木）～7月29日（水）分〕

○お金の寄付は、	合計	29件	1,217,911円
内訳			
自由預託金		9件	1,019,850円
指定預託金（高山学園のために、他2件）		3件	158,933円
チャリティーボックス募金		12件	31,128円
誕生日献金		4件	8,000円

○品物の寄付は、アルミ缶、使用済み切手、食品等、合計13件ありました。

なお、この週間寄付報告には、第42回市民チャリティーバザーへの寄付は含まれておりませんのでご了承ください。

今週の主な寄付は、豊橋市原町にあります、ブラックサンダーなどの菓子でおなじみの、有楽製菓株式会社様より、100万円をお寄せいただきました。

これは、毎年東三河の児童養護施設と障害児入所施設の8施設に、貸し切りバスなどを提供し、それぞれの施設で子ども達と出掛けてもらおうと、毎年実施している「バスピクニック」事業実施のためにお寄せ頂いた物で、毎年有楽製菓株式会社様のご協力により、それぞれの施設の子ども達は楽しい1日を過ごしています。

## (2) 第42回市民チャリティーバザー 御協力をお願い

毎年、夏に豊橋善意銀行が提唱し、実施している市民チャリティーバザーが今年も8月27日から30日の4日間、豊橋駅前大通りの名豊ビルで開催されます。

タオル1本、石鹸1個から始められる社会福祉への参加として、ひろく皆様へご協力をお願いさせて頂いておりますが、27日から、このバザーで販売する為の物品寄付の受付が始まり、豊橋市内の自治会や協力企業様より、続々と品物をお寄せいただいております。

品物の受付は、8月21日まで行っておりますので、ご家庭に眠っている贈答品や記念品、会社商店では、端数品や在庫品、取扱品など、市民チャリティーバザー開催に向けてお寄せいただけるものがございましたら、豊橋善意銀行窓口へお持ちいただくか、お電話にてお問合せください。

なお、このチャリティーバザーの収益金は、豊橋善意銀行が実施する東三河の福祉活動へと活用させて頂いております。

## (3) ネパール地震 義援金受付終了のお知らせ

豊橋善意銀行では、4月25日に発生しました、ネパール地震への災害義援金の受付を既に終了させて頂きました。これまで皆様からお寄せいただきました災害義援金は、全額を日本赤十字社を通じて現地へとお送りをさせて頂きました。これまでネパール地震災害義援金へご協力いただきました皆様に、心より御礼申し上げます。

以上